



Oleron 2018 jour1

publié le 19/09/2018 - mis à jour le 23/09/2019

Descriptif :

Jour 1

Nous sommes arrivés sur l'île d'Oléron sans encombre et sous un ciel un peu couvert.

Nous avons pique-niqué au centre, puis nous sommes partis visiter les marais salants et l'écomusée du port des salines.

Nous avons trouvés cela très intéressant.

Après avoir fait un tour sur la plage, nous sommes retournés au centre et avons pris possession de nos chambres par groupe de quatre ou cinq. Les chambres sont supers grandes et confortables.

Nous avons dîner (Frites et moules) puis travailler (un peu).

Maintenant nous sommes tous fatigués alors...

A demain pour de nouvelles aventures !!!



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.